

## 新年のごあいさつ

### 「誰ひとり取り残さない」

仙北市長 門脇 光浩

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。昨年発生した新型コロナウイルス感染症は、世界中の人々の生活も価値感も一変させ、残念なことですが脅威を払拭できないまま新年を迎えました。あらゆる分野で想定外の影響が起きています。海外ではすでにワクチン接種が始まっていますが、重いアレルギー反応を引き起こしたとの報道も耳にします。まったく安心できる状況ではありません。さらに私たちは、厳冬のウイルスがどのように活性化するか実体験がなく、最高レベルの注意と対策が必要と考えています。年始のごあいさつ、県を超えた初詣など、できる限りお控えいただくようお願いいたします。感染フェーズにもよりませんが、当面はこのような日常が続くことを想定し、仙北市は、改めて市民の健康と生命と生活を守ることを一番の仕事に位置づけました。屈指の観光地として

お客さまをお迎えしたい、しかし感染拡大は何としても避けなければいけない、このジレンマと先行きの不透明感、第1波・第2波の時よりも高まっているとの指摘があります。医療・介護・保健従事者の皆さまにこれ以上の負担をかけないよう、市民が支え合い、助け合いながら新しい日常を生きていくこと、そしてコロナに打ち勝つこと、これが年頭の決意です。

さて、年末21日、伝統美と先進技術を兼ね備えた仙北市角館庁舎が移転開庁しました。JR角館駅、秋田内陸線角館駅に近接し、バスやタクシーが乗り入れる利便性、省エネと防災対策、お客さまのプライバシー保護やバリアフリー対策も改善することが叶いました。建物の木質化を進めた庁舎は、事務室がフルオープンと明るく開放的で、十分な駐車場など使い勝手のよさが好評です。健康管理センター・交流センターと同一敷地内で、様々な行事や会議にも活用できる仙北市の新たなまちづくり拠点です。事業系4部（市民福祉部・観光文化スポーツ部、農林商工部・建設部）が1階と2階に結集し、

総合力で市民ニーズへの対応をスピードアップします。田沢湖庁舎は従前通り、議会・議事事務局・総務部が配備されています。西木庁舎は今年4月から、教育委員会と中央公民館、各種民間団体の事務局が移転します。市民休憩室には子どもの遊び場も併設します。市民の皆さまは、お近くの市役所庁舎・出張所で行政サービスが受けられます。が、今後は行かなくても用事が済ませられるよう、さらにデジタル化と遠隔サービスを推進します。

新型コロナウイルス感染症の世界的感染は、人類史上に残るパラダイムシフト（当然と思われていたことが革命的・劇的に変化すること）と言われています。しかし、どのような時代になっても人の命より大切なものはなく、これを守り支えることこそ行政の本質と、言う認識を新たにしています。そこで、今後の5年を描く仙北市総合計画や総合戦略の後期計画では、市民の誰ひとり取り残さない（SDGs 未来都市の精神）を基本に、市民の健康と生命と生活を守ること、量から質への転換と新たな価値創造を進めることなどを中

心に議論を重ねています。多くの困難に直面する1年になるとを予測しています。国はGOTOラベルの一時停止を判断しました。しかしキャンペーン自体は6月まで継続です。JRの東北デスティネーションキャンペーンは4月から半年間続きます。そして東京オリンピック・パラリンピック大会が7月から開催予定です。市民の皆さまには、それぞれが可能性を掘り起こす挑戦をお願いします。戦後最大の危機の中にある思いで、市役所は市民の皆さまをサポートします。今こそ協働のまちづくりが重要です。信頼し合い、現状に嘆かず挫けず諦めず、時代の扉を開く作業と一緒に続けましょう。今年もご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

台湾出身のSHOWです。最近、日本国内と海外発信用のYouTubeを開発しようと考えています。SNSを通して、仙北市のことを発信します。アクティビティ情報、こちらの日常生活や自然に関する情報などを紹介して、もっとみんなに仙北市の魅力を知ってもらいたいです。年内目標は登録者数1,000人に達成する!!

今年もご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

今年もご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

仙北市地域おこし協力隊

鐘 偉倫 さん



台湾出身のSHOWです。最近、日本国内と海外発信用のYouTubeを開発しようと考えています。SNSを通して、仙北市のことを発信します。アクティビティ情報、こちらの日常生活や自然に関する情報などを紹介して、もっとみんなに仙北市の魅力を知ってもらいたいです。年内目標は登録者数1,000人に達成する!!

年内目標は登録者数1,000人に達成する!!

仙北市の魅力発信や地域の活性化に日々奮闘している地域おこし協力隊の3人と国際交流員。

コロナ禍で活動が思うようにいかないこともあると思いますが、しっかりと1年を見つめている皆さんの職場に伺って、2021年の抱負を書いてもらいました。

仙北市国際交流員

黄 敏 さん



今年、玉川温泉と台湾北投温泉の北投石が結ぶ温泉提携10周年の節目にあたり、お祝いイベントとして仙北市で台湾祭（仮）を開催したい!

タピオカや台湾ビールを片手に台湾映画を楽しみながら、台湾に思いを馳せる。しっかりと感染予防対策を講じ、仙北市の皆さんと台湾の濃い夏と一緒に楽しみたい!

仙北市地域おこし協力隊

中山 里沙 さん



着任3か月で市民と名乗るにもまだひよっこですが、仙北市を知る=秋田を知るでもあると思います、大きく県民を目指します!

日々感じてやまない秋田のよさ、美しさの正体を探っていきたいです。

ゆくゆくは東北の民を目指して!何年かかるかわかりませんが笑

## 地域おこし協力隊と国際交流員に聞いた!

# 「今年の抱負」

仙北市地域おこし協力隊

東風平 蒔人 さん



明けましておめでとうございます!

新しい挑戦にどうしても一歩踏み出しづらい今日この頃ですが、大きなチャレンジは必要ありません!小さく始めて大きく育てればいいのです!失敗を恐れず、失敗しても学びと成長の糧に変えて前向きに挑戦し続けたいです。皆さんのチャレンジも応援しています!

皆さんは、どんな1年を思い描いていますか? まだまだ大変な状況が続きますが、みんなで一緒に進んでいきましょう